

ALTE POST:

„Bloodymary“ zeigt „Statt Prinz“

Die Beckumer Frauentheatergruppe „Bloodymary“ stellt sich einer großen Herausforderung: Sie gastiert am Samstag, den 28. Januar und am Sonntag, den 29. Januar im Theater in der Alten Post und möchte mit ihrem aktuellen Programm „StattPrinz“ die karnevalistische Diaspora missionieren.

Begonnen haben sie ihre Mission im Jahr 2011 anlässlich des historisch einmaligen Ereignisses, dass der berühmte berüchtigte karnevalistische Klingeldienstag in Beckum auf den 8. März, also den Internationalen Frauentag, fiel. Das war den spielbegeisterten Damen von „Bloodymary“ Anlass genug, mit ihrem Programm eine der letzten Männer-Bastionen zu stürmen, den Karneval. Entstanden ist dabei das Programm „Statt Prinz“, in dem vehement eine Stadtprinzessin gefordert wird. Dies geschieht bei „Bloodymary“ in gewohnter Weise mit viel Phantasie, Kreativität, Spielwitz und Selbstironie.

Es treten auf: Bonni Bütt, Die Hühner, Prinzessin Genda, I., ein paar



Außerirdische, Agentin Blond und nicht zu vergessen Trude und Herta, die couragierten älteren Damen, die von Programm zu Programm in immer neue Abenteuer verstrickt werden.

Die Veranstaltung am Samstag findet um 20.00 Uhr, am Sonntag um 17.00 Uhr statt. Kartenvorbestellungen sind außerhalb der Ferien Dienstag bis Freitag von 14 bis 20 Uhr unter der Telefonnummer 02522-960 570 oder per e-mail unter info@alte-post-odelde.de möglich.